

## KATA PENGANTAR

Puji serta syukur Penulis panjatkan kepada Allah SWT yang selalu memberikan rahmat dan pertolongan-Nya sehingga Penulis dapat menyusun skripsi ini. Shalawat serta salam tak lupa Penulis panjatan kepada panutan seluruh alam yakni Nabi Muhammad SAW.

Skripsi dengan judul “Sikap terhadap Kebijakan Revitalisasi Kota Tua Jakarta dan Kepuasan Wisatawan (Studi Korelasi di Kawasan Kali Besar, Kota Tua Jakarta)” ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) pada program studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial , Universitas Negeri Jakarta.

Terima kasih kepada Dr. Komarudin, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih kepada Dr. Umasih, M.Hum, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih kepada Dr. Tjipto Sumadi, M.Si, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Universitas Negeri Jakarta serta selaku ketua dewan penguji yang telah memberikan kritik serta saran yang membangun. Terima kasih kepada Prof Dr M. Japar, M.Si selaku penguji ahli. Dr. Sarkadi, M.Si selaku dosen pembimbing I dan Dr. Suhadi, M.Si selaku dosen pembimbing II yang telah bersedia meluangkan banyak waktunya untuk membantu Penulis, memberikan saran, kritik serta motivasi bagi Penulis dalam penyusunan Skripsi ini. Terima kasih untuk seluruh Bapak dan Ibu dosen Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan yang telah memberikan ilmunya kepada Peneliti

selama menjadi mahasiswa PPKN FIS UNJ serta mas Fauzan yang telah membantu administrasi Penulis selama menempuh pendidikan di program studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan.

Terima kasih pada seluruh pihak Unit Pengelola Kawasan (UPK) Kota Tua Jakarta serta pihak Kecamatan Taman Sari yang telah memberikan banyak bantuan dan mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di Kawasan Kali Besar, Kota Tua Jakarta.

Terima kasih pada Yuli Nur Fauziah, Titin Khoiriya, Jasmine Pebriani, Rahayu Milasari, Lulu Saputri Akurama dan Ibnu Awalah yang telah menyempatkan waktunya untuk memberikan dukungan, membantu dan menemani Penulis turun lapangan demi mengambil data penelitian. Terima kasih pula pada Fivi Dinieyanti, Vinni Gravitiani, Elora Sarah dan Nabila Safira yang selalu ada untuk berdiskusi dan saling menyemangati demi terselesaikannya skripsi ini. Teruntuk seluruh teman-teman PPKN A 2016, terima kasih karena telah ada untuk saling menguatkan dan saling mendoakan.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini.. Hal ini tidak lain karena pengetahuan serta kemampuan penulis yang masih terbatas. Oleh karena itu, Penulis mengharapkan semua pihak yang membaca skripsi ini dapat memberikan saran serta kritik yang membangun. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang membaca dan memerlukannya.

Tasikmalaya, 17 Juni 2020

Ulfa Khopifah